

Catherine Ashton, Alta Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad y Vicepresidenta de la Comisión, con motivo del Día Internacional de la Mujer ha declarado:

"Hoy en el Día Internacional de la Mujer, celebramos la verdadera transformación de la que el mundo ha sido testigo en los derechos de las mujeres, gracias a los logros individuales y nuestra participación común en la vida política.

Las mujeres han logrado grandes avances, pero todavía queda un largo camino por recorrer para lograr un mundo libre de discriminación de género. Igualdad de acceso a los servicios de educación y salud y la oportunidad de convertirse en un participante de pleno derecho en la vida política es derecho de todos y un ingrediente esencial de la democracia. Estabilidad a largo plazo y el desarrollo sólo pueden lograrse si la violencia y la discriminación contra las mujeres son erradicados.

La Unión Europea sigue comprometida con la promoción de la igualdad entre los géneros y el fortalecimiento de la mujer. Cerca de 200 proyectos e iniciativas están siendo financiados por la UE en todo el mundo y tienen el objetivo de ayudar a las mujeres que se benefician de la educación y la asistencia sanitaria, para trabajar y vivir libres de violencia y discriminación y a ocupar el lugar que les corresponde en la sociedad. Los derechos de todas las mujeres y niñas constituyen una prioridad universal de la Unión Europea y esto se refleja en los actuales debates en el marco de un acuerdo post-2015 para la erradicación de la pobreza y el desarrollo sostenible."

